

BIG ISSUE

Polsek Lohbener Lakukan Pengaplikasian Bios 44-DC untuk Demplot Ketahanan Pangan Desa Pamayahan

Indramayu - INDRAMAYU.BIGISSUE.ID

Aug 8, 2023 - 17:20



Polsek Lohbener Lakukan Pengaplikasian Bios 44-DC untuk Demplot Ketahanan Pangan Desa Pamayahan

Indramayu, - Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar turut berkontribusi dalam upaya ketahanan pangan dengan melaksanakan kegiatan

pengaplikasian Bios 44-DC dalam demplot ketahanan pangan di Desa Pamayahan, Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu, Selasa (8/8/2023)

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan hasil panen dan kualitas tanaman padi melalui penggunaan Bios 44-DC, serta memberikan manfaat ekonomi bagi petani.

Kegiatan pengaplikasian Bios 44-DC dipimpin oleh Iptu H. Warya Suryan, SH, Panit Bimas Polsek Lohbener, bersama dengan anggota Bhabinkamtibmas.

Kegiatan ini juga disaksikan oleh para penggarap sawah dan pemilik lahan seluas 1 hektar, H. Kasmari.

Bios 44-DC digunakan dalam demplot ketahanan pangan di lahan tanah sawah seluas 1 hektar. Sebanyak 65 liter Bios 44-DC digunakan dalam demplot tersebut.

Proses pengaplikasian Bios 44-DC dilakukan dengan cara disemprotkan langsung ke tanah sawah sebelum padi ditanam. Hal ini bertujuan untuk memastikan bahwa tanaman padi mendapatkan nutrisi yang baik sehingga dapat menghasilkan panen yang berkualitas dan melimpah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani menyatakan harapannya bahwa penggunaan Bios 44-DC ini akan memberikan manfaat positif bagi petani.

Dengan hasil panen yang lebih baik dan berkualitas, diharapkan petani dapat meningkatkan produktivitas dan mendapatkan hasil yang lebih optimal.

Selain itu, penggunaan Bios 44-DC juga diharapkan dapat mengurangi biaya operasional bagi para petani padi.

Kegiatan pengaplikasian Bios 44-DC ini juga diharapkan dapat menjadi contoh bagi petani lainnya untuk menggunakan produk ini guna meningkatkan produktivitas pertanian.

Kami berharap bahwa melalui inisiatif seperti ini, dapat memberikan dampak positif dalam mendukung ketahanan pangan di Desa Pamayahan dan wilayah Kecamatan Lohbener secara keseluruhan. Ucap Kapolsek.

ANDRI/HMS RES IMYU